

PNUD reconoce importancia de la mujer en objetivos del milenio



Por:Elizabeth Borrego Rodriguez

Sancti Spíritus, Cuba, 8 mar (RHC) La representante residente adjunta del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo ([PNUD](#)) en Cuba, Soledad Bauza aseveró que el protagonismo de la mujer es imprescindible para lograr los Objetivos de Desarrollo del Milenio.

De acuerdo con la funcionaria, esos objetivos no se podrán alcanzar si no se logra el progreso y protagonismo de las féminas.

En declaraciones a medios de prensa, reconoció los avances de la sociedad cubana en materia de igualdad de género a propósito de la celebración del acto nacional por el Día Internacional de la Mujer.

Asimismo aseguró que Cuba ha mantenido su compromiso con el sistema multilateral y la Agenda 2030, tanto para los Objetivos de Desarrollo del Milenio como para los de Desarrollo Sostenible.

“Estamos acompañando la tarea de género, algo que en la isla tiene muchos avances y han sido mencionados durante esta celebración”, expresó.

Durante el acto de celebración se destacó la tasa de mortalidad infantil de cuatro por cada mil nacidos vivos en 2017, la incorporación de féminas como directivas, el acceso libre a la educación, los derechos sociales y reproductivos garantizados, así como su presencia en todos los sectores de la economía.

La representante del organismo internacional también enfatizó en el trabajo conjunto con la Federación de Mujeres Cubanas en el tema de género el cual es un área transversal en todos los proyectos de desarrollo humano, económico, así como en temas de cambio climático y medio ambiente que desarrolla el PNUD en la isla.

A su vez, reconoció el trabajo de las féminas dedicadas a la inseminación artificial en el municipio de Sancti Spíritus, “una tarea que dentro del enfoque tradicional en algunos sitios es considerada masculina, pero resulta muy importante ver que la mujer está absolutamente empoderada en estos ambientes”.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/156966-pnud-reconoce-importancia-de-la-mujer-en-objetivos-del-milenio>



Radio Habana Cuba